

Tarazona

FELIZ *Navidad*



Excmo. Ayuntamiento
de Tarazona

Revista institucional
gratuita

El Ayuntamiento aprueba el convenio para desarrollar los terrenos de Textil Tarazona

[Página 3]



El encendido navideño marca el inicio de una intensa agenda para estas próximas semanas
[13]

El pabellón polideportivo acoge con éxito la XXVI Gala del Deporte Aragonés
[17]



SUMARIO



Páginas

03 Municipal

08 Sociedad

12 Cultura

15 La opinión de los Grupos

16 Deportes

Síguenos en nuestras redes sociales

@ayto_tarazona

Comunicación Tarazona

@aytotarazona

tarazona

Edición: Excmo. Ayuntamiento de Tarazona
Plaza de España, 2 - 50500 - Tarazona
Tlfno. 976 19 91 10
Contacto: revista@tarazona.es - www.tarazona.es

Realización, diseño e impresión:
Imprenta Online S.L.
Paseo Pamplona 1, 10E - 50004 - Zaragoza
Tlfno. 976 248 992
Contacto: imprenta@imprentaonline.net
Web: imprenta@imprentaonline.net
Tirada: **4500 ejemplares**

Nota: El equipo de redacción no se hace responsable de las opiniones que libremente manifiestan sus autores acogiéndose al derecho de libertad de expresión. Asimismo, autoriza a reproducir parcial o totalmente las informaciones aparecidas en este medio



CONOCE TU CIUDAD

Nueva iluminación en el polideportivo

El pabellón auxiliar del polideportivo municipal de Tarazona estrenó a primeros de noviembre su nueva iluminación. Gracias a una inversión de 15.000 euros se pudieron sustituir los antiguos focos por unos nuevos de tecnología led. La renovación cumple el doble objetivo de mejorar la iluminación del espacio a la vez que, debido a su bajo consumo, se logra un mayor ahorro energético y por lo tanto económico.

Teléfonos de Urgencia y Utilidad



| | |
|---|---------------------------|
| AYUNTAMIENTO | 976 199 110 |
| OAC | OAC 010 |
| POLICIA LOCAL | 976 641 691 |
| URGENCIAS POLICIA LOCAL | 092 |
| GUARDIA CIVIL | 976 199 120 |
| GUARDIA CIVIL TRÁFICO | 976 640 505 |
| BOMBEROS | 976 644 762 |
| BOMBEROS URGENCIAS | 112 |
| CENTRO DE SALUD | 976 641 285 |
| URGENCIAS S.S. | 976 641 154 |
| SERVICIO SOCIAL DE BASE | 976 641 033 |
| PREVENCIÓN DE DROGAS | 976 641 033 |
| CRUZ ROJA | 976 640 926 |
| OFICINA DELEGADA DGA | 976 199 204 |
| REGISTRO CIVIL | 976 641 681 |
| JUZGADO 1º INST. E INSTRUC | 976 640 535 |
| THERPASA | 976 641 100 |
| INEM | 976 641 741 |
| RADIO TARAZONA | 976 641 704 |
| INF. CONSUMIDOR | 976 644 347 |
| OBISPADO | 976 640 800 |
| OFICINA TURISMO | 976 640 074 |
| CENTRO DE PROFESORES | 976 199 059 |
| CENTRO DE EDUCACIÓN DE PERSONAS ADULTAS | 976 642 482 |
| ESCUELA O. DE IDIOMAS | 976 642 421 |
| CONSERVATORIO MÚSICA | 976 643 561 |
| ALMACENES MUNICIPALES | 976 199 119 |
| CORREOS Y TELÉGRAFOS | 976 641 317 |
| PROTECCION CIVIL | 112/ |
| | 619 162 520 - 619 969 831 |
| POLIDEPORTIVO MUN. | 976 642 020 |
| CEE TURIASONENSES | 976 642 861 |
| BIBLIOTECA | 976 199 121 |
| ELÉCTRICAS REUNIDAS | 976 199 134 |
| HOSPITAL CLÍNICO | 976 556 400 |
| HOSPITAL "REINA SOFIA" | 948 817 000 |
| URGENCIAS ARAGÓN | 112 |
| CERRAJERO | 605 026 795 - 639 044 474 |

El Ayuntamiento aprueba el convenio para el desarrollo de los terrenos de Textil Tarazona

El acuerdo con Suelo y Vivienda de Aragón aportará casi 35.000 m² para equipamientos, zonas verdes y viales



Estos terrenos llevan sin uso más de veinte años.

El Consistorio tarazonense aprobó en un pleno extraordinario celebrado el pasado 5 de diciembre el convenio urbanístico de planeamiento con la empresa Suelo y Vivienda de Aragón (SVA) para el desarrollo de los 48.217 m² de los terrenos de Textil Tarazona, que el Gobierno de Aragón adquirió a sus anteriores propietarios en

2006 y que están situados en el entorno de la catedral.

La aprobación del acuerdo salió adelante con los votos a favor del equipo de Gobierno (PP) y del concejal no adscrito y las abstenciones del grupo municipal socialista.

Este convenio, que es una pieza clave para la aprobación posterior del Plan General de

Ordenación Urbana (PGOU), contempla la creación de un marco de colaboración y coordinación interinstitucional que garantiza el adecuado desarrollo urbanístico de esa zona y la dotación al municipio de los equipamientos públicos que precisa.

A través del PGOU, se procederá a la transformación como zona residencial de estos sue-

los industriales, sin uso desde hace más de veinte años, con la posibilidad de levantar un número máximo de 264 viviendas, con una densidad máxima de 55 unidades por hectárea. SVA cederá al Ayuntamiento 34.541 m² que se distribuirán entre espacios libres y zonas verdes, viales, y equipamientos. La reserva para viviendas protegidas quedará fijada en el 20%.

El concejal de Urbanismo, César García, indicó que "es un punto clave para desbloquear la situación actual de nuestro PGOU, aprobado parcialmente en 2021 y que debe ser finalmente aprobado en los próximos meses".

Tono Jaray, alcalde de Tarazona, añadió que "no es un proceso fácil y rápido, somos conscientes de que en los últimos ocho años ha sido imposible llegar a un acuerdo, pero tenemos la oportunidad de que esto salga adelante". El alcalde añadió que "el primer paso y el más crítico es éste por las diferencias que había entre las administraciones, y eso ahora está resuelto".

Modificación de las ordenanzas fiscales

El Ayuntamiento avanza en la modificación de las ordenanzas fiscales para "ajustarlas a la realidad", según afirmó Ana Cristina Sainz, concejala delegada de Hacienda en el pleno ordinario del 27 de noviembre.

En la sesión se aprobó la modificación de la tasa por utilización de piscinas, instalaciones

deportivas y servicios análogos. Para Sainz, "el objetivo principal es la simplificación de la ordenanza para una mejor gestión del servicio". Así, pasará de tener 138 precios diferentes a contar con 53.

En vez de cuatro tipos de abonos, habrá dos: una tarjeta de pistas, para acceder a las

instalaciones exteriores y a las pistas polideportivas desde el turno de acceso inicial, y otra tarjeta integral para accesos a todas las instalaciones, incluyendo la piscina climatizada y salas de máquinas.

"Las bonificaciones se incrementan en función de la capacidad económica de los

usuarios, y en las bonificaciones para las personas con discapacidad, se incorpora a sus acompañantes, una demanda solicitada por entidades sociales", destacó Ana Cristina Sainz quien adelantó la próxima incorporación de un director para las instalaciones deportivas.

La plaza la Laguna estrena su nuevo pavimento

Las obras en la Cuesta del Crucifijo se ejecutarán durante los dos primeros meses del año



El pavimento ofrece una imagen renovada.

Ya han finalizado las obras en la plaza la Laguna del barrio de San Miguel, unos trabajos que permiten ofrecer una imagen renovada de este espacio de juegos y ocio junto a la muralla de la ciudad.

La actuación consistió en la renovación de la pavimentación y un tramo de la red de abastecimiento. La intervención se realizó gracias a una ayuda del

Plan Unificado de Subvenciones Ejercicio 2023 de la Diputación de Zaragoza de casi 90.000 euros.

“Aparte de renovar lo que no se ve, las diferentes redes, se ha reformado el pavimento y se ha puesto un suelo de tonalidad azul que evoca a la antigua laguna que había ahí hace siglos y que da nombre al espacio. Se trataba de un depósito

de agua que abastecía a la ciudad”, explica César García, concejal de Urbanismo.

Igualmente está a punto de finalizar la intervención en Teresa Cajal. “Faltan algunos remates, como poner la barandilla junto al bar, pintar el nuevo paso de cebra, y poner el asfalto en todas las intersecciones con las calles, zonas que ahora sólo están hormigonadas”, dice el edil tarazonense.

Cuesta del Crucifijo

Además, se han adjudicado las obras para renovar la arteria B de la cuesta del Crucifijo, unos trabajos que se ejecutarán en enero y febrero. “Como hay riesgo de reventones y por precaución, se ha decidido cortar el tráfico rodado por esa zona”, explica García.

Esta intervención supondrá además el primer paso de la sectorización de la red en Tarazona. Tras la instalación de diferentes contadores, la ciudad se dividirá en seis zonas “para un mejor control de la red de abastecimiento, permitiendo abrir y cerrar por sectores en caso de ser necesario”. Durante el año 2025 se realizarán diferentes obras complementarias para culminar este proceso.

Por último, ya se están realizando las pruebas de carga de presión en la nueva conducción de agua desde Los Fayos. Se espera poner en servicio esta nueva conexión a mediados de diciembre, anulando el viejo tramo. En 2025 está previsto ejecutar la segunda fase que sumará un nuevo kilómetro a los 800 metros ya renovados.

Especialistas analizan los árboles de La Milagrosa



Tras la caída el 30 de octubre de un pino centenario en el parque de la Milagrosa, sin causar daños personales, el Ayuntamiento pidió colaboración a la Unidad de Salud de los Bosques del Gobierno de Aragón, para analizar el motivo de la caída y

realizar un estudio en profundidad para conocer el estado del resto del arbolado del parque. Los técnicos extrajeron muestras de laboratorio y hasta conocer los resultados, el pino caído se ha mantenido en el suelo y el parque, cerrado al público.

Tratamiento anual contra la procesionaria



El Área de Patrimonio Rural y Medio Ambiente del Ayuntamiento de Tarazona acaba de realizar un tratamiento fitosanitario en los principales pinares del término municipal para luchar contra la procesionaria. Tras detectar las zonas afectadas, se intervino teniendo

en cuenta factores como el tamaño del árbol, su edad y superficie a tratar. Así se optó por el tratamiento con cañones en unos casos a través de una empresa especializada, y la endoterapia o inyección directa al tronco en otros.

Reparto de premios en la ACT con '¡Atrapa los 3.000!'



Los premios se entregaron en el Centro de Mayores.

El sorteo de '¡Atrapa los 3.000!' organizado por la Asociación de Comercio, Servicios e Industria de Tarazona (ACT) ya tiene ganadores. El pasado 21 de noviembre una mano inocente en el Centro Ocupacional se encargó de sacar los boletos ganadores de esta exitosa campaña de la ACT.

Delicia Pardo Modrego es la ganadora del sorteo y recibió los vales por valor de 3.000 euros que debe gastar en los establecimientos participantes en la campaña durante el mes de diciembre. "Más o menos ya tenemos en la familia alguna idea de cómo gastar los vales, aunque todavía tenemos que asimilar la noticia porque ganar

de repente 3.000 euros, no lo esperaba", dijo la ganadora.

El boleto del premio le fue entregado en BONÁREA. Además, el establecimiento ganador del premio del asociado con valor de 300 euros fue para ROSA MOTILVA ESTÉTICA.

La ACT ofreció su tradicional vermouth navideño para asociados en el Centro de Mayores el

sábado 30 de noviembre y ahí recibieron sus vales las premiadas. "Estamos encantados de que el premio haya caído en una persona de Tarazona que apuesta por el comercio de la ciudad y por participar en nuestras campañas. Es un día muy especial para nosotros", señaló María Moreno, presidenta de la asociación.

Además, la ACT colabora con la Fundación Tarazona Monumental para lanzar una campaña navideña única, donde el arte es el gran protagonista. Esta campaña doble, bajo el nombre de NAVID-ARTE (concurso de escaparates de Navidad) y CONCURS-ARTE (concurso interactivo para el público) busca acercar a vecinos y visitantes a la Navidad y a la riqueza cultural de la ciudad.

También se realizará una visita guiada especial por los escaparates con temática navideña el 23 de diciembre, de 18 a 20 horas, con plazas limitadas. La actividad tendrá un precio simbólico de 2 euros y Fila Cero, y la recaudación íntegra se destinará a los afectados de la DANA, mediante donación a la Cruz Roja.

La campaña de Navidad de 'Volveremos', un éxito inmediato

En tan solo una semana se agotó el saldo de la campaña de Navidad de 'Volveremos'. Se inició el miércoles 6 de diciembre y los tarazonenses tardaron poco en gastar el dinero disponible.

"Ha sido visto y no visto, la campaña ya era más conocida, la gente sabe cómo

funciona... entonces era previsible que se aprovechara cuanto antes esta oportunidad importante de obtener unos buenos descuentos para gastar en estos días", opina el concejal de Comercio, José Antonio Docando.

Ahora es el momento de gastar el saldo acumulado

con las compras, algo que se puede hacer cualquier día de la semana hasta final de año. "Ya se ha generado el saldo y ahora lo importante es gastarlo. Queda prácticamente un 70% de la partida pendiente de gastar y hay que hacer uso de esos descuentos en las tiendas de Tarazona y así reactivar el comercio de

calidad que tenemos", anima el edil tarazonense.

La primera campaña de 'Vuelta al cole' ya fue un éxito y esta segunda, ha superado todas las expectativas. "El año que viene hay que trabajar en esta línea y apostar de nuevo por 'Volveremos', claro", concluye Docando.

Reunión en Fraga de la Comisión de Municipios de más de 8.000 habitantes de la FAMCP



Asistentes a la reunión en Fraga.

La Comisión de Municipios de más de 8.000 habitantes de la Federación Aragonesa de Municipios, Comarcas y Provincias (FAMCP) se reunió el 12

de noviembre en la localidad de Fraga y a la cita asistió en representación de Tarazona la teniente de alcalde, Ana Cristina Sáinz.

En esta sesión, la Comisión contó con la participación del consejero de Medio Ambiente y Turismo del Gobierno de Aragón, Manuel Blasco; el presi-

dente de la FAMCP, Carmelo Pérez; el secretario general de la federación, Eduardo Gallart; y representantes de otros trece municipios, además del turiasonense.

Se acordó la promoción turística a través del Camino de Santiago, pero también resaltando las sendas, corredores verdes y enclaves o monumentos de las localidades de más de 8.000 habitantes.

Otro de los temas que se trató fue la aplicación de la tasa municipal de residuos adaptada a la Ley 7/2022, de 8 de abril, de residuos y suelos contaminados para una economía circular. Además, también se debatió sobre la posibilidad de realizar una convocatoria unificada de Policías Locales de Aragón.

La Asociación Aragonesa de Municipios de la Vera Cruz quiere darse a conocer en FITUR

La Asociación Aragonesa de Municipios de la Vera Cruz quiere realizar su presentación en la próxima edición de la Feria Internacional de Turismo (FITUR), que se celebrará en enero de 2025. Así se acordó en la última reunión, que tuvo lugar el 11 de noviembre en el Aula Cultural de San Benito de Calatayud y a la que asistió el alcalde turiasonense, Tono Jaray.

Era la primera asamblea tras la constitución de la asociación

el pasado mes de abril, y en ella también se fijó como una acción prioritaria la creación de una imagen de marca que identifique este proyecto turístico y cultural.

Igualmente se acordó invitar a los municipios aragoneses que guardan relación con este itinerario a sumarse a la asociación, así como implicar en los proyectos de difusión a otras instituciones como el Gobierno de Aragón y las diputaciones de Zaragoza y de Teruel.



La cita tuvo lugar en Calatayud.

La celebración de Alimentos Locales XI, dedicado a la gastronomía local de Tarazona, alcanza un éxito rotundo

Más de un millar de personas pasaron por las jornadas y ya se piensa en repetir el evento



Una de las citas en la iglesia del convento de Santa Ana.

La undécima edición del evento gastronómico Alimentos Locales, organizado por Agralco en colaboración con el Ayuntamiento, finalizó con un éxito rotundo en cuanto a participación, pero también en las relaciones creadas entre los productores locales y los profesionales de la hostelería que se acercaron hasta Tarazona. Del 18 al 20 de noviembre este evento convirtió a la ciudad en el epicentro de la gastronomía aragonesa.

“Desde el Ayuntamiento estamos muy satisfechos por la acogida, ya que más de mil personas han pasado por las conferencias y actividades en estos tres días que ha durado el evento”, valoró el concejal de Turismo, Pablo Escribano.

Era la primera vez que esta iniciativa se celebraba en la ciudad del Queiles y en ella participaron tanto profesionales de la ciudad como diferentes colec-

tivos que quisieron conocer de primera mano las diferentes propuestas de la programación.

Escribano destacó que “las relaciones contractuales que se han realizado entre productores y hosteleros, abriendo nuevos nichos de mercado, es algo muy importante para nosotros”. El edil turiasonense resaltó que “desde el Ayuntamiento ya se trabaja en una próxima edición de Alimentos Locales”.

Durante las jornadas pasaron por Tarazona renombrados chefs y profesionales de la cocina como David Baldrich (La Senda), Gabriel Morales (Babeando Fuerte), Juan Carlos La Villa (Tres Chocolates), Eduardo Led (El Mesón del Aceite), y Ricardo Gil (El 33 y Casa Lac), ofreciendo clases magistrales y demostraciones culinarias, además de enseñar a los asistentes cómo sacar el máximo provecho de los productos locales en la cocina.

Celebración por el día de la Virgen del Río

La Virgen del Río es la patrona de Tarazona y el santoral recuerda su efeméride cada 7 de noviembre. Ese día el alcalde y otros miembros de la Corporación Municipal del Ayuntamiento turiasonense participaron en la santa misa celebrada en la ermita dedicada a la santa.

Decenas de vecinos quisieron sumarse a la ceremonia, en la que tuvo un papel destacado la Coral Turiasonense dirigida por Javier Royo. El obispo de la diócesis de Tarazona, Vicente Rebollo, fue el encargado de presidir la ceremonia.



Celebración religiosa en su ermita.

Tarazona se vuelca con los afectados por la DANA



Preparando una de las furgonetas que se fue a Valencia.

Tarazona se volcó para ayudar a las poblaciones de Albacete y Valencia afectadas por la DANA. Las fuertes lluvias y tormentas del 29 de octubre ocasionaron graves consecuencias en estos territorios, con pérdida

de vidas humanas, personas desaparecidas y graves daños materiales.

El Ayuntamiento convocó un respetuoso minuto de silencio por las víctimas y se puso a trabajar para canalizar las ganas

de ayudar de los tarazonenses. Cruz Roja Tarazona y Cáritas Diocesana de Tarazona habilitaron canales para los que quisieron colaborar y la recogida de diferente tipo de material se gestionó al principio a través de las asociaciones de vecinos.

Se enviaron una cantidad importante de furgonetas de particulares, empresas y diversos colectivos y ya desde el lunes 4 el lugar oficial de recogida fue el recinto ferial, donde decenas de voluntarios organizaron las donaciones. El 15 de noviembre un tráiler con más de treinta palets de ayuda humanitaria viajó hasta el Centro de Emergencias de Aragón del Banco de Alimentos para su posterior distribución.

“Empresas, autónomos, voluntarios, cofradías, centro de salud, asociaciones de vecinos... nuevamente han dado ejemplo. La gente que ha bajado a Valencia nos cuenta que la realidad supera la ficción, como se suele

decir, es mucho más cruda y no sé da abasto con la limpieza de las calles. Hay que dar gracias en mayúsculas a toda la gente que está colaborando de manera desinteresada”, contaba Lourdes Sánchez, concejal de Servicios Sociales, el 8 de noviembre.

Las autoridades solicitaron a mediados de mes el cese de los envíos de material, reiterando la importancia de seguir ayudando mediante donaciones económicas a través de cuentas oficiales y autorizadas. Cáritas Diocesana de Tarazona informó el 27 de noviembre que había recaudado hasta ese momento 33.676,81 euros. Este dinero se remite íntegramente a Cáritas Española, que está en contacto permanente con las Cáritas de las zonas afectadas.

Más de un mes después de la catástrofe, se mantiene el llamamiento de continuar colaborando con donaciones económicas a través de canales oficiales.

Carrera solidaria en los colegios contra la leucemia infantil

Los colegios públicos Moncayo y Joaquín Costa se sumaron el pasado lunes 25 de noviembre a la carrera escolar solidaria contra la leucemia infantil. El alumnado participó activamente en una jornada que sirvió para concienciar acerca de esta enfermedad, gracias a la Fundación Uno entre Cien Mil que coordina la cita a nivel estatal.

En el colegio Joaquín Costa, toda la comunidad educativa se unió para participar en esta

carrera, recaudando además fondos para la asociación.

Por su parte, en el colegio Moncayo las familias que así lo desearon colaboraron con un donativo económico y niños y profesores completaron varias vueltas al patio de recreo, cuando la lluvia dio una tregua. Participaron de manera internivelar, ya que los más mayores salieron de la mano de los más pequeños, y así sucesivamente hasta completar todos los cursos.



Alumnos del colegio Moncayo durante la carrera.

Actividades de sensibilización y actuaciones teatrales ponen el foco en la violencia de género en el 25-N

Tarazona organizó diferentes actos para conmemorar el 25 de noviembre, Día Internacional Contra la Violencia de Género. Fueron muchos los tarazonenses que se sumaron a la programación para condenar esta lacra social.

El Ayuntamiento tarazonense organizó una mesa redonda ese día en la que participó María Antoñanzas, directora del Instituto Aragonés de la Mujer. Tuvo lugar en el salón de actos del Centro de Mayores, moderada por Marian Casanova, psicóloga del Centro de Servicios Sociales de la Comarca de Tarazona y el Moncayo.

Decenas de personas llenaron el espacio en el que se debatió sobre la violencia sobre la mujer, con el abogado especializado, Daniel Montañés, y algunos miembros de la Guardia Civil, destinados al equipo que se ocupa de estos casos.

El 21 de noviembre tuvo lugar la Comisión de Seguimiento de Violencia de Género en la que participaron diferen-



Mesa redonda con la directora del IAM.

tes profesionales y durante toda la semana se desarrollaron talleres sobre la violencia de género en la era digital en los centros de Educación Secundaria. "Hay que seguir sembrando para que el día de mañana veamos los resultados", indicó Lourdes Sánchez, concejal de Servicios Sociales. Una obra de teatro

y un monólogo completaron la programación.

También las integrantes de la Asociación de Mujeres Progresistas de Tarazona 1º de Octubre 'Tarazona y el Moncayo' convocaron a la ciudadanía en la plaza de San Francisco, donde realizaron una dinámica con el público para visibilizar los diferentes tipos de violencia que se ejercen sobre la mujer, además de la lectura de un manifiesto.



Actividad participativa en San Francisco.

¿Tienes problemas con el alcohol?

Alcohólicos anónimos puede ayudarte



La Rioja
Área 4º
639 030 542

Zaragoza
Área 5º
976 29 38 35

Navarra
Área 17º
948 24 10 10

¿El beber de un ser querido te causa problemas?

AL - ANON

Grupos de AUTO-AYUDA para familiares y amigos de alcohólicos

Telefono: 606 849 070 Email: info@al-anonespana.org
www.al-anonespana.org

El Ayuntamiento y la Coordinadora de Cofradías prorrogan su colaboración



El alcalde y la presidenta sellaron el acuerdo.

El Ayuntamiento de Tarazona y la Coordinadora de Cofradías y Hermandades de la ciudad renovaron su convenio de colaboración el pasado 4 de noviembre en la casa consistorial.

El alcalde, Tono Jaray, y la presidenta de la Coordinadora, Inmaculada Soria, se encargaron de sellar el acuerdo por el cual el Ayuntamiento tarasense aportará 12.000 euros con los que sufragar los gastos de las cofradías durante la Semana Santa de Tarazona, declarada Fiesta de Interés Turístico Regional en el año 2005.

El Consejo Diocesano de Pastoral analiza las acciones y objetivos para este curso

El Consejo Diocesano de Pastoral de la diócesis de Tarazona mantuvo el pasado 16 de noviembre un encuentro para revisar los objetivos de sus cuatro ejes, que fueron explicados por sus responsables. También se anunciaron las acciones que se van a llevar a cabo desde las delegaciones durante el curso

2024-25, que igualmente fueron detalladas por los delegados.

Además, se habló del Jubileo 2025. El responsable diocesano para el Jubileo, Ignacio Tomás, explicó cuestiones a tener en cuenta en la diócesis para una celebración tan destacada como la que va a tener lugar el próximo año.



Asistentes a la reunión en el seminario. (DIÓCESIS)



El Ayuntamiento apoyó la semana cultural.

Semana cultural en la residencia Palmerola

Del 18 al 22 de noviembre el Centro Asistencial Marqueses de Palmerola celebró su semana cultural. La programación fue variada, incluyendo juegos, talleres y charlas dirigidas a los mayores que allí residen.

El alcalde de Tarazona, Tono Jaray, y la concejal de Servicios Sociales, Lourdes Sánchez, acompañaron a los residentes durante la primera jornada, siendo testigos de lo mucho que disfrutaron con las actividades propuestas desde el centro con el objetivo de enriquecer su tiempo de ocio.

Tarazona Monumental aprueba su Plan de Actuaciones para el año 2025



Reunión del patronato para aprobar las cuentas. (FTM).

El martes 12 de noviembre tuvo lugar la reunión en la que se aprobó el Plan y Presupuesto de la Fundación Tara-

zona Monumental (FTM) para el año 2025. Estuvo presidida por el presidente del patronato Juan Antonio Sánchez Quero, y

a la misma asistieron representantes de las cinco instituciones que lo componen, entre ellos el alcalde Tono Jaray por el Ayuntamiento tarazonense.

El presupuesto de este año asciende a 555.000 euros, que se espera aumentar con las subvenciones por concurrencia competitiva. Las aportaciones para el próximo año del Consistorio, junto con las de la Diputación de Zaragoza y el Gobierno de Aragón, ascienden a un total de 358.000 euros.

Desde la Fundación se muestran agradecidos por esta colaboración, y también por la de la Diócesis y el Cabildo Catedral de Tarazona que le confían

la gestión turística y cultural del patrimonio religioso, "con la que procuramos su mantenimiento a la vez que generamos empleo y recursos con los que seguir restaurando".

La FTM quiere apostar el próximo año por el inicio de los trabajos de restauración de las fachadas del palacio episcopal. "La significancia de esta intervención es mayúscula, tanto porque así lo requiere la relevancia del monumento declarado BIC en 2020, como por sus posibilidades de uso turístico y cultural y sobre todo por la urgencia de su deterioro", indican desde Tarazona Monumental.

Comienza la restauración de la cúpula de la escalera noble del palacio episcopal

Han aparecido unas pinturas murales desconocidas hasta la fecha

El 4 de noviembre la Fundación Tarazona Monumental (FTM) inició la restauración de la cúpula que corona la majestuosa escalera noble del palacio episcopal. Se prevé que la obra tenga una duración de cuatro meses más y cuenta con un presupuesto que supera los 40.000 euros.

Esta cúpula responde a un diseño evolucionado para el momento de su realización, en 1552, que toma como modelo creaciones italianas y francesas. Es objeto de admiración tanto por su original solución

arquitectónica como por su decoración y, sobre todo, por la complejidad de su discurso iconográfico.

Miguel Agoiz, restaurador de la FTM y director de estos trabajos explica que "durante este primer mes de restauración se está procediendo a eliminar, mediante limpieza mecánica, las gruesas capas de cal blanca que ocultaban la belleza y delicadeza de los relieves y esculturas". Aunque se barajaba la posibilidad de que podría haber restos de policromías subyacentes, la intervención está

superando todas las expectativas. "Ahora se sabe que toda la superficie de la cúpula estaba pintada, ya que se han descubierto una gran cantidad de pinturas en diferentes partes de la misma", recalca Agoiz.

Según Julio Zaldívar, gerente de Tarazona Monumental, "la calidad técnica del trazo de los dibujos descubiertos y de su policromía nos permite imaginar su belleza, algo que sin duda reforzará su importancia dentro del renacimiento aragonés, y se convertirá en un reclamo para visitar Tarazona".



Agoiz durante sus trabajos en la cúpula. (FTM).

El Conservatorio sale a la calle para celebrar Santa Cecilia



Los músicos tocaron en la plaza de España.

Para celebrar Santa Cecilia, patrona de los músicos, el Conservatorio Profesional de Música de Tarazona ofreció un pasacalles la tarde del 21 de noviembre, con el alumnado de Banda del centro.

Realizaron diferentes paradas, como por ejemplo en la plaza de España, donde más público se congregó. Después tuvo lugar la habitual chocolatada en el claustro del Conservatorio.

Además, se suceden estas semanas las diferentes audiciones de los estudiantes, y el centro educativo celebrará la Navidad con dos citas destacadas. La primera será el 17 de diciembre, cuando el alumnado de Coro y Lenguaje Musical cantarán villancicos por las calles acompañados de las familias y el público que desee sumarse. El jueves 19 el teatro Bellas Artes acogerá el tradicional Festival de Navidad.

Exposición de fotografías en el Casino La Amistad



La concejal Ana Calvo observa las fotografías.

Gracias a la colaboración entre el Casino La Amistad de Tarazona y la localidad hermana de Orthez (Francia), del 8 de noviembre al 8 de diciembre se puso disfrutar en la sala de exposiciones de la entidad turiasonense de la exposición fotográfica 'Ecología en feme-

nino, por un futuro mejor' de la francesa Béatrice Prève.

Se trataba de una cuidada selección de imágenes con primeros planos y retratos mostrando a diferentes mujeres trabajando la tierra, siempre con la máxima del cuidado y el respeto hacia la naturaleza y el medio ambiente.

Muestra de pintura sobre 'Corazones lastimados'



Inauguración el 8 de noviembre.

La sala de muestras Tarazona Foto acogió la exposición de pintura 'Corazones lastimados' del 8 de noviembre al 8 de diciembre, con visitas cada fin de semana de viernes a domingo.

La autora es M^a José Povar, quien estuvo acompañada el día de la inauguración por la concejal de Cultura del Ayuntamiento de Tarazona, Ana Calvo, así como diferentes personas que la arroparon con su presencia en ese día especial.

La Navidad ya ilumina Tarazona



La Coral Turiasonense cantó villancicos.



Una caja de regalo iluminada adorna la plaza de España.

Tarazona esperó hasta el jueves 5 de diciembre para dar la bienvenida a la Navidad en la ciudad, con un acto multitudinario en la plaza de España que sirvió para dar el pistoletazo de salida a la época más entrañable del año.

Sin duda el encendido de las luces es un acto que cada vez va adquiriendo más importancia y va aumentando tanto el público como la logística de la cita. "La verdad es que esperábamos

gente, pero se han superado las expectativas. Se han volcado y estamos felices porque vemos que los turiasonenses vienen con actitud, con ganas de Navidad. Cada vez las ciudades se engalanan más y nosotros no podemos ser menos e intentamos hacer todo lo que se puede dentro de nuestras posibilidades con el objetivo de que la gente disfrute del espíritu", valoró José Antonio Docando, concejal de Festejos.

La Coral Turiasonense fue la protagonista de la cita con un concierto de villancicos en la plaza, para niños y mayores. "Este año se han puesto medios técnicos, así ha habido megafonía para que todo el potencial de la Coral brillara, porque ellos lo hacen de una manera espectacular. Estamos muy contentos de poder contar con gente de casa de este nivel", dijo Docando.

Además de la iluminación en las calles principales, como

en años anteriores, destacan dos elementos decorativos de mayor tamaño. "Tenemos la caja de regalo en plaza de España y el cono luminoso en la plaza de la catedral, y cada año seguimos intentando incrementar los motivos navideños porque es algo que demanda la población, que gusta y que nos anima a todos durante estas fiestas que son emotivas y entrañables", finalizó el edil turiasonense.

AGENDA NAVIDEÑA

13/12, 18 h. Sala Tarazona Foto, inauguración exposición de pintura Atelier infantil.

13/12, 19 h. Biblioteca Municipal / Centro de Mayores, presentación del libro de Miguel Mena.

14/12, de 17 a 21 h. Centro de Ocio Juvenil, torneo de Fortnite.

14/12 Pabellón gris del recinto ferial, fiesta universitaria.

15/12, 12 h. Biblioteca Municipal / Centro de Mayores, entrega de premios del concurso de postales y actuación infantil con un mago.

15/12, de 17 a 21 h. Centro de Ocio Juvenil, taller de decoración navideña (crea tu gnomo).

17/12, 18:30 h. Centro de la ciudad, pasacalles con el Conservatorio de Música.

18/12, 19:30 h. Biblioteca Municipal / Centro de Mayores, entrega de premios del concurso de belenes.

19/12, 19:30 h. Teatro Bellas Artes, Festival de Navidad con los alumnos del Conservatorio de Música.

20/12, 19 h. Biblioteca Municipal / Centro de Mayores, presentación de libro de Manuel Benítez.

20/12, 19:30 h. Teatro Bellas Artes, Festival de Navidad con los alumnos de la Escuela de Música Ana Segura.

Del 20/12 al 06/01 Plaza de España, carrusel infantil.

21/12, de 17 a 21 h. Centro de Ocio Juvenil, taller de cocina (galletas creativas).

21/12, de 17 a 21 h. Pabellón gris del recinto ferial, hinchables infantiles.

21/12, de 17 a 21 h. Centro de Ocio Juvenil, gran fiesta discomóvil y karaoke.

22/12, de 17 a 21 h. Pabellón gris del recinto ferial, hinchables infantiles.

23/12, de 16:30 a 19:30 h. Jardín del palacio de Eguarás, Mundo Fantasía (actividades y talleres).

24/12, de 11:30 a 13:30 h. La Casa de Papa Noe.I

24/12, 11:30 h. Desde la residencia de El Cinto, pasacalles de Nochebuena

con la A.M. Banda de Tarazona (final en el parque Palacio de Eguarás).

28/12, de 17 a 21 h. Centro de Ocio Juvenil, torneo de billar y taller de manualidades 'Santos Inocentes'.

28/12, 20 h. Teatro Bellas Artes, concierto de Navidad con la A.M. Banda de Tarazona.

28/12, de 17 a 21 h. Centro de Ocio Juvenil, gran fiesta fin de año.

31/12, 12 h. Centro de la ciudad, XV Carrera popular comarcal 'San Silvestre'.

31/12, 00 h. Recinto ferial, gran cotillón fin de año.

05/01 Recepción al paje real y tradicional Cabalgata de Reyes.

Una gala benéfica recauda fondos para Valencia

La gala benéfica 'Tarazona se une por el pueblo' a favor de todas las personas afectadas por la DANA en Valencia recaudó 3.000 euros gracias a la solidaridad de los turiasonenses.

La cita del pasado domingo 1 de diciembre estaba organizada por Pablo Calavia Santa Cecilia y el Ayuntamiento de Tarazona y el dinero recaudado será gestionado por Cruz Roja y Cáritas.

Por el escenario del teatro Bellas Artes pasaron ese día la

Coral Turiasonense, Sara Serena (concurstante de Jotalent y Premio Ordinario del Certamen Oficial de Jota 2024), la A. M. Banda de Tarazona, la Escuela Municipal de Jota Cantada y Bailada de Tarazona, la rondalla del grupo 'El Regañón', la pareja de baile Pablo Calavia y Lucía Bespín (Premio Ordinario del Certamen Oficial de Jota 2024) y el dj Juan Carlos Martínez. La presentación del acto corrió a cargo de Carla Matute.



El patio de butacas estaba completo.

La Asociación de Sevillanas disfruta de su cena de hermandad

La Asociación de Sevillanas Mudéjar de Tarazona organizó una noche flamenca el pasado sábado 30 de noviembre, contando con el apoyo y colaboración del Ayuntamiento turiasonense, la Comarca de Tarazona y el Moncayo y la Diputación de Zaragoza.

Fue una divertida cena de hermandad en el hotel Brujas de Irués en la que no faltó detalle. Los asistentes pudieron degustar un cóctel antes del

plato principal. Hubo sorteo de regalos entre los presentes, que después pudieron disfrutar del arte del coro rociero Senda Ancha.

Sin duda una divertida noche de convivencia entre los amantes del flamenco que pudieron bailar hasta la madrugada, poniendo en práctica así su afición común... la que les ha unido en esta asociación turiasonense.



Algunos de los asistentes a la cena. (ASOC. SEVILLANAS)



Los niños premiados posaron en el escenario.

Finaliza el certamen de jota del 'Cachirulo-Tarazona'

Tras dos intensas semifinales, el pasado domingo 17 de noviembre tuvo lugar la gran final del XXIV Certamen Nacional Benjamín, Infantil y Juvenil de Jota Aragonesa Cantada y Bailada 'Ciudad de Tarazona' organizado por la asociación cultural 'Cachirulo-Tarazona'

y patrocinado por el Ayuntamiento turiasonense.

El alcalde de Tarazona, Tono Jaray, y la concejal de Cultura, Ana Calvo, así como representantes de 'Cachirulo-Tarazona' participaron en la entrega de premios y posaron luego con los niños sobre el escenario del teatro Bellas Artes.

PP



Gracias a publicaciones de medios de comunicación independientes y las actuaciones de los jueces y cuerpos de seguridad

del Estado, en cumplimiento de su obligación, el Gobierno de España, del Partido Socialista se tambalea como un boxeador sonado.

Anheló y deseo un golpe de gracia que permita a nuestro país salir del inmovilismo e inseguridad jurídica a la que nos tienen sometido el Gobierno de España.

La entrega y el trabajo es el mejor antídoto contra el inmovilismo del que hablaba. Desde el Ayuntamiento de Tarazona, seguimos trabajando en todos esos proyectos que formaron parte del compromiso adquirido por el Partido Popular de Tarazona en mayo de 2023.

Avanzan las obras en las instalaciones eléctricas de los dos colegios públicos de nuestra ciudad, cuestión muy necesaria para la seguridad de los niños turiaso-

nenses, y pendiente desde hace años, necesidades imperiosas para nuestra ciudad que gobiernos autonómicos del Partido Socialista no llevaron a cabo y que el Partido Popular ha hecho realidad.

Otro compromiso que se ha hecho realidad en nuestra ciudad es la aprobación del convenio urbanístico de los terrenos de Textil, otro ejemplo de necesidades imperiosas para nuestra ciudad que gobiernos autonómicos del Partido Socialista no llevaron a cabo y que el Partido Popular ha hecho realidad.

Con la aprobación de este convenio urbanístico se da un paso adelante, tanto por parte del Gobierno de Aragón como del Ayuntamiento de Tarazona, para dignificar un enclave fundamental muy próximo a la catedral, ver-

dadero emblema patrimonial y turístico de la ciudad, dotándolo de vivienda pública y protegida, más zonas verdes y un equipamiento público que permita dotar de mayor zona de aparcamiento a uno de los puntos más frecuentados de la ciudad, dicho convenio permite el paso a la próxima aprobación definitiva del PGOU de Tarazona.

Quiero enviar un mensaje de optimismo a los turiasonenses, porque creemos en las gentes de nuestra ciudad y sobre todo en el talento de todas las gentes de Tarazona y eso nos motiva para seguir trabajando desde el Partido Popular de Tarazona, entre todos hacemos ciudad.

Desde el Partido Popular de Tarazona os deseamos una Feliz Navidad y un próspero Año Nuevo llenos de ilusión y alegría.

PSOE



¿Estamos poniendo en marcha una política industrial a la altura de nuestra ciudad? ¿Nos estamos preparando para el futuro?

La respuesta es claramente no y no. Hablar de política industrial supone hablar del conjunto de propuestas que, en este caso desde el Ayuntamiento, y enfocadas a la industria, a la empresa o a las actividades económicas, se ponen en marcha para orientar la economía de la ciudad y prepararla para el futuro.

Esto no está pasando en Tarazona. Lo que más se aproxima serían los anuncios que se hicieron en campaña, como el

de la Plataforma Logística, y que ahora están en el olvido. Pero, claro, eso no sería sino más bien política de comunicación; que, por cierto, es de lo que vive el actual equipo de gobierno.

En la legislatura pasada se dejaron avanzados pasos para reeditar un convenio con todas las instituciones para poder comprar los suelos del polígono y convertirlo en un polígono de titularidad municipal. Este paso supondría abrir la puerta de muchas oportunidades que generarían actividad económica y nos permitirían crear las condiciones óptimas para afrontar un futuro, cada vez

más cercano, sin ningún tipo de temor.

¿Por qué se ha dado carpetazo a todo esto? Todos estos avances y pasos se dieron de la mano del Círculo de Empresarios de Tarazona y la Comarca del Moncayo para evitar así cualquier interés político que pudiera parecer que tuviera esta iniciativa.

¿Realmente no compartimos esa idea? O, sencillamente, ¿no tenemos modelo de ciudad y vamos tratando los temas 'sobre la marcha'? Pues ojo, porque en ésta y otras tantas materias, el 'sobre la marcha' no va a funcionar... al tiempo.

TARAZONA PLURAL-IU

Desde el Grupo Municipal de Tarazona Plural-IU queremos poner a trabajar este pequeño paréntesis de tiempo que supone el momento de cambio que va de la salida del que hasta ahora era nuestro portavoz y la entrada de Fernando Escribano que será el concejal de nuestra formación que ocupará este lugar en el Ayuntamiento.

¿Qué queremos decir con "poner a trabajar este momento de cambio"? Pues bien, manteniendo nuestra orientación que es la mirada por el "costado"

izquierdo de las cosas, avanzar hacia una nueva manera de hacer política que haga más atractivo el compromiso de las personas que formamos el Grupo Municipal y de las nuevas gentes que se nos acerquen.

Esto se concreta, sobre todo, en que estos dos meses hemos puesto "a cielo abierto" la necesidad de renovación generacional de nuestras gentes si queremos subvertir la inercia hacia el estancamiento. También estamos pensando nuestra implicación en la comunidad más allá

de lo institucional, es imperativo de una organización como la nuestra ponernos del lado de la ciudadanía en la calle (mujeres golpeadas, trabajadoras precarizadas, paradas...). Y por supuesto, trabajar la comunicación de nuestro mensaje a nivel multicanal (el boca a boca, las redes sociales, los boletines...).

Esta nueva manera de hacer política estará sostenida fundamentalmente en la "acción performativa". Sintagma éste que lo interpretamos de la siguiente manera: nuestra acción no es

en el sentido de la demanda (el blablaba de la palabra vacía) sino del "acto pensado y orientado".

Tomamos el formato asambleario como dispositivo fundamental de trabajo en el grupo, diferente a los fenómenos de liderazgo personal o de "instrucciones de partido" que se contraponen a lo que entendemos como necesidades de la ciudad y que pensamos que hacen a este grupo algo distinto, más vivo y causal.

Una gran victoria en Tajonar rompe la mala racha de la SD Tarazona



Una jugada turiasonense en Tajonar. (SD TARAZONA)

La Sociedad Deportiva Tarazona que milita en Primera Federación se impuso a Osasunas Promesas a domicilio, rompiendo así la racha de resultados negativos que acumulaba. Fue un gran partido para los rojillos, que dedicaron su triunfo a su capitán David Cubillas, con una grave lesión tras un choque en el terreno de juego la jornada anterior.

El Tarazona ganó por 0-3 en Tajonar, con goles de Borja Romero, Jannick y Fuentes. "Era una victoria necesaria. Hemos hecho un partido muy serio, con los jugadores muy bien a nivel de intensidad y de actitud. Hemos pasado un pequeño bache y lo estamos corrigiendo",

dijo tras el encuentro el entrenador rojillo, Juanma Barrero.

El equipo ha firmado un mal mes de noviembre. Cayó derrotado en sus visitas a Barakaldo por 3-0, y al Ourense por 3-2. Además, perdió en casa contra el RC Celta de Vigo B por 2-3 y sólo logró sumar un punto en el Municipal tras su empate a dos goles en su choque contra el Gimnástica Segoviana CF.

Fue en el partido contra el Celta en el que Cubillas se fracturó la tibia y el peroné tras un choque fortuito con un rival. El jugador fue operado con éxito pocos días después y sólo piensa en recuperarse cuanto antes para devolver el cariño recibido estos días.

Buenas sensaciones en el inicio de temporada de ciclocross



Uno de los podios logrados en este arranque de temporada.

El equipo SETEK-BRUJAS IRUÉS está completando un gran comienzo de temporada de ciclocross en Aragón.

Los días 10 y 11 de noviembre se disputaron las dos primeras pruebas del Open de Aragón en Cerler y Castejón de Sos. Un total de 28 corredores del Club Ciclista Turiaso se desplazaron al Pirineo para disputar ambas pruebas, siendo a su vez la prueba de Cerler, Campeonato de Aragón de la modalidad.

Los corredores de escuelas del equipo SETEK-BRUJAS IRUÉS consiguieron varias victorias y podios, demostrando que siguen al mismo nivel que tenían al finalizar la anterior temporada.

Por otra parte, los corredores del equipo CARROCERIAS SANTA ANA consiguieron la victoria en el Campeonato de Aragón en categoría Júnior de la mano de Hugo Mayor, César González en categoría Elite/Sub23, y David García en categoría Master 40. Estos vencieron en las dos pruebas en sus respectivas categorías.

Ahora los equipos del Club Ciclista Turiaso afrontan un final de año con competiciones de ciclocross todos los fines de semana y con ganas de disputar el Cx Internacional de Tarazona y la prueba nacional de Cx en Los Fayos el día 21 de diciembre, ambas organizadas por el club.



Algunos de los jóvenes atletas en Pedrola.

La localidad de Pedrola acogió el Campeonato Provincial de Atletismo en categoría escolar de campo a través el pasado 1 de

El atletismo escolar turiasonense marca el ritmo en Pedrola

diciembre. Una treintena de atletas escolares del club Atletismo Tarazona disputaron la prueba en diferentes categorías. Además, la competencia era tanto a nivel individual como por equipos.

Hay que destacar los grandes resultados obtenidos por los participantes turiasonenses. En

la prueba por equipos, el equipo sub-16 femenino (formado por Elsa Jiménez, Irati Izquierdo, Alba Muñoz, Carlota García y Estela Torrellas) obtuvo la tercera posición. La misma posición que logró el equipo sub-14 masculino, integrado por Joel de los Ríos, Guzmán Madurga, Alejan-

dro García, Miguel Pardo y Óscar Segura.

A nivel individual resaltó Silvia Omeñaca, que volvió a ganar y es la líder de la Copa en categoría sub-12 femenina.

La próxima prueba del Campeonato de Aragón se disputará en Borja el próximo 11 de febrero.

Tarazona se luce en la XXVI Gala del Deporte Aragonés

Cristina Ouviaña y Jaime Pradilla fueron elegidos mejores deportistas aragoneses de 2023



Premiados y autoridades sobre el escenario. (HÉCTOR PÉREZ RAMÍREZ)



La consejera hizo entrega de los galardones. (HÉCTOR PÉREZ RAMÍREZ)



Posando en el photocall con el Cipote gato.

Tarazona ejerció de anfitriona en la XXVI Gala del Deporte Aragonés el pasado 28 de noviembre. El pabellón azul del polideportivo se transformó para acoger a los 350 invitados a una cita en la que los jugadores de baloncesto Cristina Ouviaña Modrego y Jaime Pradilla Gayán fueron elegidos mejores deportistas del año 2023, ya que los galardones valoraban los logros del año pasado.

El Gobierno de Aragón quiso celebrar la gala en la ciu-

dad turiasonense, como apoyo al reconocimiento que ostenta Tarazona este año por ser 'Villa Europea del Deporte'. La primera teniente de alcalde del Ayuntamiento, Ana Cristina Sáinz, y el concejal de Deportes, Pablo Escribano, recibieron a los invitados.

“La idea es que las celebraciones vayan por todo el territorio, y creo que ha sido una buena decisión hacerlo en Tarazona, supone un valor añadido

para sus deportistas”, aseguró la consejera de Educación, Cultura y Deporte del Gobierno de Aragón, Tomasa Hernández. “Estamos muy contentos de estar en Tarazona, creo que este año la ciudad se merecía más que nadie que la gala se celebrase aquí”, añadió Cristina García, directora general de Deporte.

La consejera fue la encargada de entregar los premios a los dos jugadores de baloncesto, que no pudieron estar presentes

en la gala por sus compromisos profesionales. Además, felicitó a todos los premiados y nominados por ser, desde cada una de sus disciplinas, “un ejemplo para todos”. “En esta gala celebramos los logros, el esfuerzo y la dedicación de nuestros deportistas”, subrayó Hernández, para señalar que la ceremonia también sirve para reconocer a quienes contribuyen “a que el deporte siga siendo una herramienta de crecimiento personal y colectivo”.

Los Hispanos Promesas, ganadores del Torneo 4 Naciones

Los Hispanos Promesas se proclamaron campeones del IV Torneo de Balonmano 4 Naciones 'Ciudad de Tarazona' tras vencer en los tres partidos en los que se enfrentaron a las selecciones nacionales de Portugal, Eslovenia y Alemania en la categoría Promesas Masculina.

Se disputó del 7 al 9 de noviembre. Pablo Escribano, concejal de Deportes y Ana Calvo concejal de Cultura, participaron en la entrega de trofeos del torneo. Para Escribano, no hay duda de que Tarazona, "siempre ha estado a la altura de acoger estos grandes eventos y podemos decir que tenemos los mejores jugadores y podemos sentirnos totalmente privilegiados de vivir este gran torneo".

Carlos Baños, presidente del club de Balonmano Tarazona, asegura que "cuando se inició este torneo no pensaba en llegar a la cuarta edición y ahora ya estamos pensando en la quinta". El presidente del club turiasonense destacó "el buen hacer de BM Tarazona, sus voluntarios instituciones, y de Tarazona en general".

BM Tarazona

El equipo de Primera Nacional Masculina de BM Tarazona es décimo en la clasificación tras once jornadas disputadas con 9 puntos en su casillero.

Los turiasonenses afrontan diciembre, cuando se juegan tres partidos, con cierta urgencia tras haber perdido su último partido disputado hasta la fecha. El sábado 30 de noviembre



Los flamantes ganadores del cuarto torneo.

cayeron derrotados por 32-27 en la cancha del BM Contazara Zaragoza, tercero en la tabla.

En noviembre, los azules vencieron dos partidos a domicilio: primero contra Labarra Nikol

Pulpo EK por 32-33 y después contra Trapagaran Eskubaloia por 26-28. Pero perdieron en el polideportivo frente a Beti-Onak por 23-33, y en casa de los segundos clasificados, el Romo por 31-28.

Un congreso nacional analiza el balonmano de alto rendimiento

La Escuela Nacional de Entrenadores de la Real Federación Española de Balonmano organizó del 8 al 10 de noviembre en Tarazona el Congreso 'La Formación para el Alto Rendimiento'. Esta actividad, con ponentes de primer nivel, se desarrolló de forma paralela al Torneo Internacional 4 Naciones en categoría Promesas Masculino.

El Congreso se llevó a cabo de manera simultánea en dos

sedes: las ponencias en el salón del Centro de Mayores, y los entrenamientos prácticos en el pabellón municipal. "Tener citas deportivas de estas características sirve para continuar posicionando a la ciudad como lugar de eventos y supone un plus añadido a la promoción turística de la ciudad", destacó Pablo Escribano, concejal de Deportes.



La formación teórica se realizó en el Centro de Mayores.

Setenta arqueros miden su puntería en el XII Trofeo 'Las Vegas'



Participantes durante la primera jornada del torneo.

Alrededor de setenta arqueros se dieron cita en el polideportivo municipal ya que Tarazona fue sede del XII Trofeo 'Las Vegas' de tiro con arco en la modalidad 'igualdad de género', con un primer premio de 900 euros.

El fin de semana del 30 de noviembre y 1 de diciembre la competición, organizada por la Federación Aragonesa de Tiro con Arco, reunió a arqueros de diferentes lugares de la comunidad autónoma.

Pablo Escribano, concejal de Deportes del Ayuntamiento de Tarazona, agradeció al club local Arqueros del Moncayo su implicación, ya que "gracias a ellos han sido varias las actividades que se han desarrollado en este año". Además, Escribano

reconoció el apoyo de la Federación Aragonesa, adelantando "que para el próximo año la ciudad y la comarca tendrán eventos deportivos de gran nivel e importancia", tal y como confirmó Javier Ruiz, presidente de 'Arqueros del Moncayo'.

El centro de Tarazona acoge un trofeo de orientación



en el corazón de la ciudad, con dos emocionantes carreras sprint. El Club Ibón de Orientación organizó la carrera en colaboración con el Ayuntamiento y el concejal de Deportes Pablo Escribano participó en la prueba como un deportista más y luego realizó la entrega de premios.

Más de 170 corredores participaron el domingo 24 de noviembre en el Trofeo de Orientación 'Ciudad de Tarazona' de la Liga Aragonesa 2024. Los atletas pudieron vivir una experiencia única de orientación en

Conferencias, documental y exposición con el CEM



El Centro Excursionista Moncayo, que este año celebra su 50 aniversario, organizó con éxito las XXXIII Jornadas sobre el Montañismo y el Moncayo. El teatro Bellas Artes acogió los viernes 8, 15 y 22 de noviembre las diferentes conferencias y el documental que formaron parte de la programación. El alcalde, Tono Jaray, y el concejal de Deportes, Pablo Escribano, acompañaron al CEM en la charla inaugural y también en la inauguración de una exposición en el convento de San Joaquín con motivo de la importante efeméride del club este año.

El Centro Excursionista Moncayo, que este año celebra su 50 aniversario, organizó con éxito las XXXIII Jornadas sobre el Montañismo



*A todos
nuestros
clientes, sólo
les podemos
decir
GRACIAS!*

**¡FELIZ
NAVIDAD!**